

校訓
平和・自律・創造

≡ 中 ≡
学校だより

令和6年5月31日発行
つるぎ町立半田中学校
校長 手塚 博也
第 3 号



西部ブロック総体に向けて

～ 健闘を祈ります！ ～

【西部ブロック総体に向けて】

いよいよ徳島県中学校総合体育大会西部ブロック大会（西部ブロック総体）が近づいてきました。西部ブロック総体になって3年目の開催となります。新型コロナウイルス感染症が五類に引き下げられ、昨年以上に保護者の方が普通に応援できる大会になっています。試合だけでなく、大会全体を通して成長した姿を披露してほしいと願っています。西部ブロック総体は、殆どの三年生にとって最後の公式戦なので、相手も同じ思いで必死に向かってきます。そう簡単に勝たせてもらえませんし、最後まで何が起きるかわかりません。だからこそ、大会当日は、試合終了の笛が鳴るまで、全力で粘り強く戦い抜いてほしいと思います。これまでの毎日の努力や練習はもちろん大切ですが、当日の試合で「蓄えた力を発揮する」ということが最も重要なことです。成長期の中学生は何かをきっかけに急激に成長するということがあります。これまでなかなかできなかったことが、急にできるようになったり、見違えるようなプレーができるようになったりすることがあります。それはおそらく、勝負に対する集中力や強い気持ちが、技や形として現れるからではないでしょうか。公式戦では、何よりも強い心が重要です。頑張ってきた「自分を信じ」、そして「仲間を信じ」、「お世話になったコーチや保護者に感謝し」戦ってきてください。試合の後には、これ以上の力が出ない、体力が残っていない、というくらいの試合・大会になることを期待しています。そして応援も全力でお願いします。仲間の声援は戦う勇気にかかります。みなさんの健闘を祈っています。

**自分の努力を信じ・共に励んだ仲間を信じ・お世話になったコーチや保護者に感謝し
最後まで強い心で戦い抜くことに期待しています！**

【保護者のみなさまへ】

5月25日（土）体育祭を開催しました。お忙しいなか足を運んでくださり、有り難うございました。子どもたちの様子はいかがでしたか。本年度の体育祭は「教師主導から生徒主導」を掲げ、「半中の伝統を生徒・保護者・教職員が心をひとつに創っていくこと」を目指して取り組んでまいりました。お子様の体調管理、毎日の洗濯など大変お世話になりました。皆様のおかげで大変いい体育祭になりました。有り難うございました。

